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QUESTION TIME del 13 Dicembre 2024 

 
Pensiline alle fermate TPL - Nuove fermate z 204  

 
 
 
Riprendiamo una interrogazione presentata dalla lista civica IL LISTONE discussa a 
maggio 2023 che affrontava il problema della mancanza di pensiline in molte fermate del 
TPL, utilizzato da molti studenti, e l’impegno assunto dall’Assessore Rossati. 
 
Nella risposta dell’Assessore, a seguito di incontri con i responsabili dell’Agenzia di Bacino 
del Trasporto pubblico Locale, veniva evidenziato: 
 
 

“ In esito alle risultanze del sopralluogo, sono state evidenziate le seguenti condizioni per la 

realizzazione di un nuovo percorso dell’autolinea “Z204” in direzione Taccona e per 
l’istituzione di nuove fermate:  
• Istituire fermata dopo l’intersezione con via Daniele Manin (senso di marcia verso ovest);  

• Istituire fermata bus di fronte al civico 86 via Cattaneo dopo l’attraversamento pedonale 
esistente;  

• Istituire fermata prima dell’ingresso carraio del civico 35/A via Pacinotti;  

• Istituire fermata fronte civico 1/3 via Cattaneo prima dell’ingresso carraio dell’area di 
deposito;  

• Istituire fermata fronte civico 71 via Cattaneo dopo l’intersezione con via Don Virgilio Monolo;  
 
Per quanto sopra esposto si è provveduto ad approvare D.G. n. 306 del 07/12/2022 “ 
  

      



Per quanto riguarda il posizionamento delle pensiline, l’assessore evidenziava la difficoltà 
dovuta alla mancanza di spazio, essendo le fermate a ridosso di marciapiedi che devono 
essere lasciati liberi, ma a fronte di documentazione fotografica presentata dalla Lista 
Civica ribadiva che: 
 
“Certo, pensiline in alcuni contesti potrebbero essere realizzate visti gli spazi, come ad esempio nelle 

fermate di Viale Repubblica e probabilmente andremo a recuperare le due pensiline dismesse sulla via 

Cattaneo, ma un intervento sistematico su tutte le fermate mi sembra assai improbabile” 

 

A fronte di quanto premesso, si chiedono: 
 

• Quali siano i tempi di realizzazione delle fermate nuove su Via Pacinotti e via 
Cattaneo 

• Come mai, a distanza di più di un anno non si sia intervenuti sulle pensiline come 
dichiarato nella risposta all’interrogazione del maggio 2023 

 
In attesa di risposta scritta e orale, si porgono cordiali saluti 
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